

# CHAMPIONNAT DE FRANCE DES RALLYES



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE N°3

### CŒUR DE FRANCE : LA DERNIERE LIGNE DROITE

La machine est lancée ! Après un mois d'août où chacun a rechargé les batteries, l'organisation du rallye Cœur de France accélère pour que tout soit prêt

le 28 septembre et que la fête soit réussie. Avec la volonté de prouver que la confiance accordée par la FFSA n'est pas usurpée.



### L'INTERVIEW



**MOHAMED MOULAY**  
VICE-PRÉSIDENT DU  
CONSEIL RÉGIONAL  
CENTRE-VAL DE LOIRE,  
DÉLÉGUÉ AUX SPORTS

### LES NEWS

#### # COUP D'ENVOI



Pilotes et organisateurs à l'issue de la présentation.

La présentation officielle du rallye s'est déroulée mercredi 6 septembre à Vendôme, précisément au Minotaure qui a connu une profonde rénovation durant l'été et qui accueillera les vérifications, le PC course et la salle de presse durant le rallye. Devant plus de 200 personnes (élus,

partenaires, organisateurs, bénévoles et pilotes), ont été dévoilés le tracé et les horaires de la 20<sup>ème</sup> édition. Une belle soirée !

#### # LA REVANCHE DE 2015

Le plateau commence à peine à se dessiner : le septuple vainqueur du rallye Pierre Roché, accablé par la malchance cette saison avec sa Skoda R5, pilotera une Fiesta WRC 2016 pour contrer le Normand Eric Brunson, annoncé comme partant et qui pilotera son habituelle Fiesta WRC. Comme un parfum de revanche de l'édition 2015 où ce dernier avait gagné face au Tourangeau ! Le probable futur champion de France Yohann Bonato qui découvrira ce rallye à la différence de ses deux rivaux, va devoir sortir la grosse attaque !

#### # POUR LE PUBLIC

Le magazine mensuel Echappement a publié dans son numéro de septembre les plans détaillés et horaires du rallye à destination de ses lecteurs. Un bon moyen de toucher un public amateur de rallyes qui ne devrait pas manquer cette 7<sup>ème</sup> manche du championnat de France.

#### Pourquoi la région Centre-Val de Loire s'affirme comme l'un des partenaires majeurs du rallye Cœur de France ?

La Région a la vocation de soutenir les épreuves sportives portées par le monde associatif. C'est une politique volontariste d'accompagner les porteurs de projet à n'importe quel niveau, du plus bas au plus haut. Notre credo est aussi la promotion des valeurs du sport sans négliger l'aspect festif d'une telle manifestation, gratuite et accessible à tous.

#### Ce rallye est-il un vecteur d'animation du territoire ?

Bien sûr, car nous avons la charge à la Région de l'organisation de l'aménagement territorial dans toutes ses composantes. L'animation en fait partie et ce rallye touche directement des zones rurales et semi-rurales que nous avons à cœur d'irriguer. C'est aussi un moyen de développer le « vivre ensemble » en mixant les populations : compétiteurs, bénévoles et publics divers.

#### Qu'attendez-vous comme retombées ?

Il me sera plus facile de faire un point précis après le rallye mais je suis certain que cette épreuve va donner un formidable coup de projecteur sur le Vendômois et le Perche Vendômois. Cette excellente vitrine se double de retombées prometteuses pour cette région du Loir-et-Cher sur le plan économique et touristique.

